

Diebereyen in London.

In großen Städten ist die Kunst, recht schlaue zu stehlen, einheimisch; in keiner jedoch so sehr, als in London, wo es der verschmitzten Diebe die zum Theil große Gesellschaften bilden, viele Tausende gibt.

Auf Bällen, in Schauspielhäusern und bey öffentlichen Festen kann man seine Taschen nicht genug hüten; die Unverschämtheit der Londner Diebe geht sogar so weit, daß sie bey manchen Gelegenheiten, wo reiche Herren und Damen in Menge versammelt sind, das Gedränge benutzen, und am hellen Tage, vor den Augen vieler Menschen, den Damen und Herren ihre Juwelen von den Kleidern reißen, und damit fortlaufen.

Dech das ist noch nicht genug. Viele Gauner in London haben sogar die Verwegenheit, wohlgekleidete Kinder auf der Straße aufzusaugen,